

ECO EVANGELIO

TIEMPO DE ACTUAR

21 de enero 2024

DOMINGO III ORDINARIO

MARCOS 1, 14-20. FT 116

El fragmento del Evangelio de Marcos que hoy reflexionamos nos recuerda que es tiempo de actuar y cambiar de rumbo. Al igual que los discípulos dejaron sus redes y siguieron a Jesús inmediatamente, este pasaje es una invitación a no postergar nuestra respuesta a la llamada de Dios. **No necesitamos ser perfectos; solo necesitamos estar dispuestos.**

EVANGELIO

Después que Juan fue arrestado, Jesús se dirigió a Galilea. Allí proclamaba la Buena Noticia de Dios, diciendo: «El tiempo se ha cumplido: el Reino de Dios está cerca. Conviértanse y crean en la Buena Noticia». Los primeros discípulos. Mientras iba por la orilla del mar de Galilea, vio a Simón y a su hermano Andrés, que echaban las redes en el agua, porque eran pescadores. Jesús les dijo: «Sígueme, y yo los haré pescadores de hombres». Inmediatamente, ellos dejaron sus redes y lo siguieron. Y avanzando un poco, vio a Santiago, hijo de Zebedeo, y a su hermano Juan, que estaban también en su barca arreglando las redes. En seguida los llamó, y con ellos, dejando en la barca a su padre Zebedeo con los jornaleros, lo siguieron.

PARA REFLEXIONAR

- Este domingo, volvemos a encontrar un relato vocacional que destaca la necesidad de conversión personal y la misión de llamar a todos a la conversión. **Los cuatro pescadores responden inmediatamente a la llamada de Jesús para ser Apóstoles.** Aunque podría parecerles ilógico y arriesgado, deciden seguirlo impulsados por sus palabras sobre la proximidad del Reino de Dios. En el número 116 de la Fratelli Tutti, el papa Francisco nos invita a reconocer que todos somos responsables de la construcción de un mundo más justo: hacer presente el Reino como tal. Esto se conecta con el Evangelio, ya que, al seguir a Jesús no solo respondemos a su invitación personal, sino que también nos comprometemos a ser constructores de relaciones más justas aquí y ahora; de la misma manera que leemos en el Evangelio, que el **“tiempo para actuar es ahora”**. Nuestro mundo necesita un cambio, y nosotros, como discípulos, **tenemos la responsabilidad de ser agentes de ese cambio.**

- Así como aquellos pescadores respondieron inmediatamente a la llamada de Jesús, dejemos atrás la inercia y actuemos. Dejemos que el Espíritu Santo nos inspire en la escucha del Evangelio y, **abracemos este tiempo de acción y transformación**, construyendo un mundo más fraterno y solidario, como nos indica el papa Francisco en la Fratelli Tutti, mientras esperamos la venida del Reino de Dios.

PARA ORAR

Señor, reconocemos tu llamada. Así como los discípulos respondieron sin demora, te pedimos la gracia de no postergar nuestra respuesta. Hoy nos comprometemos a **ser portadores de esperanza, amor y justicia y, aunque no seamos perfectos, estamos dispuestos a ser instrumentos del cambio.** Amén.

G. De la Cruz (coord.), EcoEvangelio. ciclo B:
Una mirada ecosocial al evangelio del Domingo,
Santiago de Compostela, 2023



Delegación de Catequesis



**MOVIMIENTO
LAUDATO SI'**
antes Proclama: Catequesis por el Cero